

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Chères âmes, le temps de la Passion, cette dernière montée vers la mort et la Résurrection de Notre Seigneur Jésus-Christ, n'est-il pas plus que jamais propice à une union intime de nous-mêmes aux souffrances salvatrices ?

Qu'attend Notre Seigneur Jésus-Christ de ses « alter Christus », de ses âmes consacrées, particulièrement les âmes choisies et chéries de ses prêtres, sinon d'être « co-rédemptrices », avec la mission d'activer ici-bas, à sa suite, avec Lui, par Lui et en Lui, la flamme du divin Amour et la Gloire de Dieu ?

Notre Seigneur Jésus-Christ est au Ciel, Il reste caché mystérieusement ici-bas dans la Sainte Eucharistie, mais Il ne veut agir qu'au moyen des instruments humains qui se livrent à son action. La force divine ne peut passer que si ses consacrés, tellement livrés en toute souplesse à son action, n'y mettent aucun obstacle et y coopèrent avec plénitude.

C'est bien dans cette voie que nos foyers seront son grand soutien, les pourvoyeurs de ces grâces que le Sauveur veut répandre sur la terre par eux. La coopération de chacun des chrétiens peut concourir à l'œuvre rédemptrice parce qu'il est membre mystique du Christ, et a donc une responsabilité vis-à-vis des prêtres.

Si la souffrance a un rôle providentiel, l'humilité, le sacrifice, l'abnégation, grandes et petites vertus du foyer sous toutes leurs formes, en conformité avec ce que Jésus attend de chacun, sont les moyens privilégiés de faire passer l'Amour. Et combien cet amour doit être grand pour anéantir en ce monde une telle haine de Dieu qui tente de tout submerger avec une rage sans pareille.

Retenons bien que depuis le Calvaire, il n'est plus de croix nue : le Crucifié y demeure fixé. Toute Croix est un Crucifix. Mais cette vérité ne devient réalité que lorsque, à l'instar de Marie, l'âme prononce le *Fiat* du consentement intime et de l'union.

Contemplons l'immaculée pureté des douleurs de la Vierge Marie. Apprenons d'Elle comment participer à l'œuvre divine en devenant, avec et par Elle, des « prières-hosties » pour faire naître et grandir Jésus dans les âmes.

Les intentions ecclésiales

- Pour le pape.
- Pour que le Saint Esprit guide le projet de consécration de nouveaux évêques au sein de la Fraternité St Pie X.
- Pour un prêtre de la Tradition éprouvé.
- Pour un religieux, qui a besoin d'être éclairé par le Saint Esprit.
- Pour la persévérance d'un prêtre en particulier.
- Pour un prêtre en souffrance.
- Un prêtre pour lequel nous avons déjà prié demande à nouveau nos prières pour vaincre sa fatigue.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Au cours de ce temps de la Passion, la liturgie va nous offrir la fête de la Compassion de Notre Dame. Approchons de ce mystère incomparable.

Notre Seigneur a une place privilégiée dans cette économie de la rédemption et de la grâce. Les deux mystères de la corédemption de Notre Dame et de sa médiation universelle sont étroitement unis. La Vierge Marie a une place unique au Calvaire. Elle seule peut affirmer qu'elle a participé au salut de tous et de chacun des hommes. Ils sont ses enfants, enfantés dans la douleur du Calvaire. Elle a vécu le Mystère de la Croix autant qu'une créature pouvait le faire. Certes, nous n'avons qu'un seul Sauveur en stricte justice, Notre Seigneur Jésus-Christ. Lui seul a pu satisfaire parfaitement et mériter notre pardon. Il est le seul Médiateur. Il n'a besoin de personne. Mais, Il a invité Notre Dame à prendre place à ses côtés. Ce que sa Justice divine a mérité, la charité du Cœur de Marie l'a aussi acquis. Son Cœur Immaculé pouvait s'offrir en union avec son Fils ; et, sa charité lui a permis d'unir son Cœur au Cœur Sacré de son Fils divin. Si pour le Christ, la Croix fut son Autel ; pour Notre Dame, son Cœur Immaculé le fut. Notre Dame de Compassion connut le Mystère de la Croix de son Fils de l'intérieur par la participation active de son Cœur. St Irénée écrivait déjà : *Marie fut cause de salut pour elle-même et pour tout le genre humain*. Elle reçut alors la clef du trésor des grâces. Elle est devenue médiatrice autant qu'elle a été corédemptrice. La participation de son âme aux souffrances de Jésus lui a donné cette puissance qu'elle a sur le Cœur de Dieu pour obtenir les grâces qu'elle désire nous accorder. Sa prière est toute puissante ; elle est notre avocate ; elle est notre Mère en qui nous mettons toute notre confiance. Sa fécondité surnaturelle est à la mesure de ses souffrances. Notre place dans cette économie est bien plus modeste. Pourtant, si nous désirons être des canaux de la grâce et pouvoir la communiquer aux âmes, il nous faut prendre la voie de Notre Dame de Compassion, et être à notre humble place des âmes familières avec la Croix de Notre Seigneur Jésus-Christ. Nous pouvons le devenir à travers la méditation, comme à travers les renoncements que comporte toute vie chrétienne authentique, et qu'exige la pratique des vertus, comme la patience au milieu des croix.

« Pour sauver le monde, il Me faut des âmes consacrées qui Me soient de vraies épouses co-rédemptrices. Je n'en ai pas assez, il M'en manque.

Donnez-Moi de ces âmes. Mon Cœur vous supplie. » (Supplique d'Amour de NSJC à une âme privilégiée, le 29 mars 1936)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâces reçues du groupe de Suisse

• Nous avons prié pour des proches catholiques qui ne s'approchaient plus des sacrements alors que l'épreuve de la maladie les avait frappés. La maladie vaincue, ils pratiquent désormais régulièrement. Deo gratias !

• Et pour cette épouse qui avait quitté son mari dans la haine de la foi catholique. Elle est revenue au foyer et accepte maintenant la pratique religieuse de son époux et de sa fille. Prions encore !

Grâce reçue du groupe de Morgon

• Nous avons prié pour une personne âgée non pratiquante, atteinte d'un cancer généralisé. Celle-ci a accepté la visite d'un prêtre et de recevoir les sacrements au moment de sa mort. Deo gratias !

Grâce reçue du groupe de Montréal de l'Aude

• Nous avons prié pour un époux et père de famille éloigné de la foi qui, à présent, ressent un appel à la conversion en étant attiré par la Tradition. Prions pour sa persévérance !

Témoignage d'un adorateur

Depuis de nombreuses années, je fais partie des Foyers Adorateurs, et mon épouse, bien que n'ayant rien contre, ne voyait pas bien l'intérêt d'y adhérer. Or depuis un an, elle participe davantage à l'état d'esprit de l'œuvre. J'ai bon espoir de pouvoir faire un jour l'heure sainte avec elle ! Merci pour vos prières !

Prions pour le repos de l'âme de

M. Guy ALASSEUR de GUILHERAND-GRANGES, membre du groupe d'Unieux, décédé ce 10 janvier à l'âge de 97 ans. Requiescat in pace !

Rappel : notre pèlerinage d'action de grâce aura lieu à Paray le Monial, le 3 mai prochain.

Voir la feuille annexe

A lire

- Un ouvrage qui fait découvrir la grandeur et l'exigence du sacerdoce : « À ceux que J'aime plus que tout

Confidences de Jésus aux prêtres »

de Conchita Cabrera de Armida, 16,90€, Clovis.

- La vie courte mais ô combien féconde d'un saint prêtre :

- « **Edouard Poppe, la joie sacerdotale** »

de O. Jacobs et E. Ned, 22€, Clovis.

Les correspondants

03-71 Broût-Vernet : Mme Dupic - 06 20 69 85 50
06-ITALIE Nice : Mme Ducarin - 06 68 58 19 50
11-09-81 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : Mme Raffard de Brienne - 06 66 09 82 30
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Trédez - 06 70 13 05 18
28 Chartres : Mme Lambert - 07 83 75 63 80
31-32-47-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
34-66-12-48 Montpellier Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06
37-45 Tours Orléans : Mme Voirand - 06 15 10 37 76
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 09 51 46 07 00
39 Cressia : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 Unieux : Mme Gardet - 06 86 93 66 76
44 Nantes : M. Gravethe - 02 40 79 07 49
49 Angers : M. Jaquemet - 02 44 83 44 00
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 06 79 61 52 57
51-10-08 Reims : Mme Vandercamère - 06 63 58 00 29
54-57-88 Nancy Metz : M. Tilloy - 06 59 28 51 46
59-62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : M. Moreau - 07 61 35 53 81
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme Demaine - 06 12 58 44 21
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 Sorgues : Mme Schoepfer - 06 88 65 72 95
85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morisseau - 06 18 77 84 98
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16
SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32
Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr
- Mme Joly : 06 51 41 74 81
Château Béthanie 11400 Souilhanel
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



Jeudi 4, vendredi 5, samedi 6

Avril 2025